



Les travailleurs veulent la justice – pas de dérogations à une taxe sur les transactions financières!

Geplaatst op zondag 23 juni 2013 | 

 SHARE

En vue du vote qui a lieu aujourd'hui au Parlement européen concernant la proposition de directive du Conseil mettant en œuvre une coopération renforcée dans le domaine de la taxe sur les transactions financières (TTF), la Confédération européenne des syndicats (CES) appelle les membres du Parlement européen à voter en faveur d'une 'TTF ambitieuse, simple et efficace, en guise de première étape essentielle vers une TTF internationale'.

'L'introduction d'une TTF est devenue une importante question de justice sociale en Europe', a déclaré Veronica Nilsson, Secrétaire confédérale de la CES. 'La CES n'acceptera aucune dérogation à la collecte de la TTF. Elle doit avoir la plus grande portée possible. Elle doit couvrir les produits dérivés, le marché des 'pensions', les activités de 'tenue du marché', les transactions intragroupe, le marché hors bourse, les fonds de pension et les emprunts d'Etat' a-t-elle ajouté.

En mettant l'accent sur les failles potentielles et les stratégies d'évasion fiscale envisagées par les institutions financières, Mme Nilsson a déclaré: *'La TTF doit se fonder sur une application combinée des principes d'émission, de propriété et de résidence, afin de garantir que le règlement des transactions et le transfert de propriété soient conditionnés au paiement d'une TTF.'*

La CES formule également ces revendications dans le cadre des 'Européens pour la réforme financière', une coalition de forces progressistes, allant des ONG aux syndicats, citoyens, universitaires et hommes politiques progressistes, qui se sont unis pour faire campagne en faveur d'une vraie réforme de notre système bancaire et financier.

CES - 18 juni 2013

La Coalition des Européens pour la réforme financière:
<http://europeansforfinancialreform.org/en/partners>

La **Confédération européenne des syndicats** parle d'une seule voix au nom des intérêts communs des travailleurs au niveau européen. Fondée en 1973, elle représente aujourd'hui 85 organisations syndicales dans 36 pays européens ainsi que 10 fédérations sectorielles. La CES est aussi sur [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#) et [Flickr](#).